

WONGCILIK

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS, Sampaikan Himbauan Penting kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.WONGCILIK.CO.ID

Jun 18, 2024 - 09:47



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar DDS, Sampaikan Himbauan Penting kepada Warga

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar

Romdoni, melaksanakan kegiatan Anjongsana atau Door To Door System (DDS) pada Senin (17/06/2024). Kegiatan ini berlangsung di Kampung Nyalindung RT. 02 RW. 02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menyatakan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari program rutin yang bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta menyampaikan berbagai himbauan penting yang berhubungan dengan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

"Melalui kegiatan DDS ini, kami ingin memastikan bahwa masyarakat mendapatkan informasi langsung mengenai berbagai isu yang dapat mempengaruhi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," ujar AKP Joko.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat, di antaranya:

1. **Menghindari Judi Online:** Warga diimbau untuk tidak terlibat dalam judi online karena selain dapat menyebabkan ketagihan dan merusak keuangan keluarga, judi online juga memiliki ancaman hukuman pidana.
2. **Waspada Human Trafficking dan TPPO:** Warga diimbau untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan human trafficking di wilayah Desa Nyalindung.
3. **Meningkatkan Satkamling:** Warga diharapkan dapat meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

"Harapan kami, dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat lebih waspada dan turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan demi terciptanya suasana yang kondusif," tambah AKP Joko.